



FOTOS EFE

Acercamiento. Petro difundió una foto con Trump y su dedicatoria.

LEVANTARÁN SANCIONES

Trump y Petro hacen las paces en la Casa Blanca

WASHINGTON, DC-Al cabo de meses de desencuentros y acusaciones mutuas en redes sociales, los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y de Colombia, Gustavo Petro, se extendieron un ramo de olivo en un encuentro en la Casa Blanca, que refrendaron con un apretón de manos y un compromiso de trabajar juntos para levantar sanciones.

“Gustavo, un gran amigo. Amo a Colombia”, rubricó Trump en

una foto del recuerdo en la que el republicano y el líder izquierdista aparecen en la Oficina Oval, con el trasfondo de adornos dorados que colocó Trump como parte de una redecoración en la residencia.

“Nos llevamos muy bien. Él y yo no éramos precisamente los mejores amigos, pero no me sentí ofendido porque nunca lo había conocido. No lo conocía de nada, y nos llevamos muy bien. Y estamos trabajando en eso. También estamos trabajando en otras cosas, incluyendo las sanciones. Y tuvimos una reunión muy buena”, resumió Trump en un posterior diálogo con la prensa.

Cuando un periodista preguntó a Trump si planean colaborar para combatir a los grupos guerrilleros y las organizaciones terroristas en Venezuela, Trump respondió: “Quieren que lo haga, y lo haremos. Nos llevamos muy bien en Venezuela con los líderes. Recibimos 50 millones de barriles de petróleo. Ahora mismo se dirige a Houston, y nos llevamos muy bien con ellos, pero vamos a colaborar con ellos”.

A diferencia de otras visitas presidenciales, los periodistas no tuvieron acceso al inicio del encuentro. Se sabe que almorcizaron juntos y que la cita se prolongó un par de horas.

“Recorrimos el corredor de los presidentes estadounidenses; en la Casa de Narino hay uno, recorre uno la historia, pero siempre hay un muro, al final: ¿qué sigue?...”, escribió Petro en su cuenta de X.

—José López Zamorano, corresponsal



Cooperación. Colombia extraditó a EU al capo Andrés Marín, de La Inmaculada.

“Él y yo no éramos precisamente los mejores amigos, pero no me sentí ofendido porque nunca lo había conocido”

DONALD TRUMP Presidente de Estados Unidos